

《学校教育目標 思いやりの輪を広げ 本気で楽しく 元気に学ぼう》「3月開始 号」



# かけはし

大仙市立西仙北小学校 学校報 平成29年度 第49号 (2018.3.1)

## 3月

### はばたく 春

3月の教育主題

(心から祝う 門出)



少しずつ春を感じる気候になってきました。3月の主題は「**はばたく 春**」です。

いよいよ6年生の卒業に向けて、学校全体が動き出します。式場での卒業生の位置や式の中でうたう歌等、基本的なことが決まりました。5日(月)から短い期間での全体練習が始まりますが、心に残る卒業式にするために、一人一人が自分の役割をしっかりと果たすという気持ちをもって臨ませたいと思っています。

また、今週から卒業・修了まで、それぞれの行事や活動に、実感を持って取り組むようにしていきます。まさに、全校児童の3月は「**はばたく 春**」です。

#### ●「はばたく 春」『卒業』『修了』に関する実感をもちながら【全校児童】

- ・「地区子ども会 (2日)」・・・新登校班の確認 → 安心感をもつ。
- ・「6年生ありがとうの会 (7日)」・・・送られる側～送る側 → 素直な気持ちを表す。
- ・「卒業式予行 (13日)」・・・事前の確認 → 安心感をもつ。
- ・「年度末大清掃 (14日)」・・・感謝の気持ち → 具体的な行動で示す。
- ・「式場準備・装飾等 作業」・・・思いを表す → 1～5年生が実感をもつ。
- ・「卒業式 (15日)」・・・学校の一番大切な行事 → 厳かに、さわやかに
- ・「修了式 (20日)」・・・自己評価できる → 客観性をもてるように。

毎日、学級担任が児童と、その日の行事や活動の意義や趣旨を確認しながら進めていきます。ご家庭でも、その日の様子を子どもさんに聞いていただき、成長を確かめていただければと思います。

## 第2回 学校評議員会 開催 2月28日(水)

本校の授業の様子を参観し、貴重な提言をいただきました。

#### 平成29年度西仙北小学校評議員

俵谷 武雄 さん (刈和野)

齋藤 郁雄 さん (大沢郷)

佐々木 孝太郎 さん (強首)

工藤 健裕 さん (土川)

#### 【子どもの姿や保護者意識調査結果などからの提言】

- ・授業中子どもたちが落ち着いている。うろろしている子どもがいない。お互いに学んでいる。
- ・地域でのあいさつはよくなってきている。
- ・いじめ問題等学校でのトラブルについて、隠さずに公表する中で、適切な対応をしてほしい。
- ・高学年になると、学校でのことを正直に話さない傾向になると思うが、子どもが何でも言える雰囲気をもつてほしいものだ。
- ・しつけを含めた親の責務について、一緒に考えたいものだ。

